

El Norte de Castilla

Operan con artificieros a un joven en Francia tras introducirse en el recto un obús de la Primera Guerra Mundial

Los médicos de un hospital de Toulouse le salvaron la vida después de que fuera a urgencias quejándose de un intenso dolor rectal

**Enric Bonet**[Seguir](#)

Lunes, 2 de febrero 2026 | Actualizado 03/02/2026 10:22h.

[Comenta](#)

Los médicos y trabajadores del hospital Rangueil de Toulouse vivieron el pasado

fin de semana un episodio que tardarán en olvidar. Durante la noche del sábado al domingo, un joven de 24 años fue a urgencias quejándose de un dolor muy fuerte en el recto. Y les explicó que se había introducido en el ano un objeto, sin darles más detalles de lo que se trataba. Pero cuando le operaron, descubrieron que «era un obús de la Primera Guerra Mundial, de 16 centímetros de largo y 4 de ancho», indicaron varias fuentes al diario local 'La Dépêche du Midi', que fue el primero en informar de esta historia insólita.

Tras descubrir la bala de la Gran Guerra (1914-18), los trabajadores de ese hospital del sur de Francia avisaron a la policía. Los agentes fueron al centro médico y pidieron la intervención de la unidad de desactivación de minas. También tuvieron que establecer un perímetro de seguridad mientras comprobaban si había un riesgo de explosión. Según las primeras verificaciones, era un pequeño obús «de 1918 y no representaba ningún riesgo de detonación».

A pesar de ello, la policía judicial abrió una investigación preliminar sobre el joven «por posesión de munición de categoría A». «En los próximos días lo interrogarán para que les explique la procedencia del obús», indicó una fuente cercana a la investigación al diario conservador 'Le Figaro'. De momento, se desconoce dónde encontró la bala y qué ocurrió para que se la introdujera en el recto anal. Tampoco se sabe con certeza absoluta si lo hizo de manera voluntaria o forzado por un tercero.

Aparente acto voluntario

Además de la posesión de armamento, lo sucedido podría comportar consecuencias judiciales para el joven por todos los medios que debió desplegar el hospital para hacer frente a esta situación inhabitual y procurarle los cuidados médicos necesarios. No obstante, la Fiscalía indicó a 'Le Figaro' que no tiene previsto avanzar en la investigación ni que desemboque en un juicio. Los responsables del centro hospitalario de Rangueil tampoco han querido, al menos de momento, comentar en público estos hechos sorprendentes.

Debido al impacto en Francia de la Primera y la Segunda Guerra Mundial, resultan habituales en el país vecino las noticias de un hallazgo de una bomba o un obús de esos conflictos bélicos. En marzo del año pasado, por ejemplo, suspendieron durante varias horas la circulación en la Estación del Norte —la más importante en el tráfico ferroviario en París— tras el hallazgo de una bomba de 500 kilos de la

Segunda Guerra Mundial. En el caso reciente de Toulouse, sin embargo, lo más sorprendente fue que ese hombre resultara herido a causa del hallazgo. Y aparentemente lo hiciera de manera voluntaria.

Temas [Francia](#)

 Comenta

 Reporta un error